



TEDx Cuenca 2015 se realizará en el Teatro «Padre Carlos Crespi» el 09 abril del presente año (17h00), con la colaboración de la Universidad Politécnica Salesiana y el Instituto San Isidro.

El evento se propone como un espacio donde fluyen ideas dignas de ser difundidas. A través de charlas al estilo TED (máximo 20 minutos), se presentan ideas innovadoras con el único fin de que estas sean compartidas, generando nuevos espacios de desarrollo y colaboración.

Fabián Bermeo, organizador de TEDx Cuenca, dijo que el evento reunirá en la ciudad de Cuenca a más de 10 conferencistas internacionales en los que se destacan varios ecuatorianos como: Juana Estrella, Manuel Vega y Johana González. Además informó que los robots como el humanoide NAO de la Universidad Politécnica Salesiana abrirán el evento.



El Padre Javier Herrán Gómez, rector de la UPS, en la rueda de prensa, planteó la pregunta: ¿Qué es una universidad? *«Soñamos y creemos en lo que la historia nos ha enseñado, pero si revisamos la historia nos damos cuenta que la Universitas era simplemente pensamientos contradictorios y distintos»*. Señaló que cuando una institución como la Politécnica Salesiana mira hacia la sociedad respira otro ambiente, respira oxígeno puro, porque la universidad no está en los campus, ni en los claustros. *«Una universidad no puede pasar de largo sin considerar eventos como este y por eso la Politécnica Salesiana es feliz de colaborar en la organización y participación del TEDx Cuenca»*, finalizó.

Las inscripciones son gratuitas y se podrán realizar hasta el 25 de marzo de 2015 en la página web del evento: <http://tedxcuenca.org>

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)